

Kreisweit in die Pedale treten

Aktionstag Mobilität an mehreren Orten – Radtouren bei We-Bike – Auftakt zum Stadtradeln

HOHENLOHE Anlässlich des Kreisjubiläums findet am Sonntag, 18. Juni, von 11 bis 17 Uhr ein „Tag der Mobilität“ im Hohenlohekreis statt. Am Omnibusbahnhof in Forchtenberg, auf dem Gelände der Firma Würth Elektronik an der Salzstraße in Niedernhall und auf den Künzelsauer Wertwiesen können sich Bürger über Mobilitätsthemen informieren und bei Aktionen mitmachen.

Der Aktionstag startet mit der Eröffnung der Stadtradeln-Aktion um 11 Uhr auf den Wertwiesen. Anschließend gibt es verschiedene Aktionen an den Standorten. Ein kostenloser Bus-Shuttle bringt die Besucher von Örtlichkeit zu Örtlichkeit. An allen drei Standorten bietet der Nahverkehr Hohenlohekreis spezielle Trainings für Schüler an. Speziell im Fokus stehen auch Senioren, die mit Rollator mit dem Bus unterwegs sein möchten.

Infos In Forchtenberg geht es um das Radkonzept des Kreises, das Straßenbauamt präsentiert seinen Fuhrpark – und Besucher erfahren, wie sehbehinderte Menschen ihren Alltag erleben. In Niedernhall bei Würth Elektronik wird sich alles um

das Thema Rad drehen, unter anderem mit einer Laufrad-Challenge oder einer Waschstraße für Räder. Zudem wird der NVH über das Deutschland-Ticket und das landesweite Jugend-Ticket informieren.

Auf den Wertwiesen können Besucher ihre Geschicklichkeit bei einem Segway-Parcours und auf einem umweltfreundlichen E-Moped unter Beweis stellen. Für Mutige wartet eine abenteuerliche Überraschung auf dem Kocher. Außerdem wird es dort Informationen rund um das Stadtradeln, Lastenräder und E-Car-Sharing geben.

Würth Elektronik veranstaltet am Sonntag außerdem die Radtouren-Ausfahrt We-Bike: Die Teilnehmer wählen zwischen Rundtouren zu 20, 40, 80, 100 und 120 Kilometern. Start und Ziel liegen auf dem Firmengelände an der Salzstraße 15 in Niedernhall. Die Strecken sind ausgeschildert. An Verpflegungsstationen kann man sich unterwegs stärken. Geradelt wird ohne zentrale Zeitmessung, nach dem eigenen Leistungsmessen.

Gestartet wird individuell in Zeitfenstern: Für 20 Kilometer zwischen 9 und 11 Uhr, für 40 Kilometer zwi-

schen 8 und 10 Uhr, für die langen Strecken von 7 bis 9 Uhr. Die Anmeldung erfolgt vor Ort. Infos und Streckenverläufe stehen im Internet auf wuerthelektronik.de/webike.

Dazu gibt es den ganzen Tag von 7 bis 17 Uhr ein buntes Programm auf dem Firmenhof von Würth Elektronik. Einige Programmpunkte gehören zum „Tag der Mobilität“.

Wie es um den Fahrradtourismus in Hohenlohe bestellt ist, zeigt die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken bei einer touristischen Radausfahrt. Mit Interessierten befährt sie am Sonntag, 18. Juni, ein Teilstück des Kocher-Jagst-Radwegs. Start ist um 11.30 Uhr am Parkplatz Wertwiesen in Künzelsau.

Strecke Es geht nach Forchtenberg zu den dortigen Programmpunkten. Die Rückfahrt beinhaltet einen Besuch bei Würth Elektronik in Niedernhall und einen Besuch des Ingelfinger Schlossparks. Zum Ende der Tour erwarten die Radler an der Künzelsauer Stadthalle dann die AOK mit Getränken und Obst sowie ein Vortrag mit Geschäftsführer Andreas Braun, Tourismus-Marketing GmbH Baden-Württemberg, zum Tourismus in Heilbronn-Franken.

Die Tour umfasst 30 Kilometer, die Strecke ist asphaltiert. Infos und Anmeldung auf www.pro-region.de, info@pro-region.de. *red*

@ Weitere Infos zum Programm
www.hohenlohekreis.de,
www.wuerthelektronik.de/webike,
www.pro-region.de.

We-Bike Rad-Rundtouren

